
CÂMARA MUNICIPAL DE S O CABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPA 

APROVADO 
(PRESIDENTE) 

Em 	12 MAR. 201.q 

REQUERIMENTO N.°: 0500 

Informar sobre desapropriações de imóveis na Rua Luiz de 

Vasconcelos, Vila Progresso. 

CONSIDERANDO que este Vereador foi procurado por uma munícipe 

que necessita de informações sobre as possibilidades de desapropriações na rua em que 

reside; 

CONSIDERANDO o decreto n° 21.400 de 30 de setembro de 2014 ( 

Processo n°25.129/2012) que declarava como imóvel de utilidade pública, para fins de 

desapropriação, destinado a melhoria do sistema viário e dava outras providências; 

CONSIDERANDO que o aviso da desapropriação, com máximo de 

antecedência, facilita que os moradores possam programar o seu futuro. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssima 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando: 

1) 	O município está fazendo estudos para desapropriação de 

moradias localizadas na Vila Progresso, próximo a estrada Castelinho? 
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2) 	Se sim, quais os logradouros que serão desapropriados? 
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Sala das sessões, 11 de março de 2019. 

S RÉGIS 

ador 

CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 

 

ESTADO DE SÃO PAULO 

 

3) 	Existe um cronograma definido? Em que fase se encontra? 

Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja 

encaminhada dentro do prazo legal, sob pena de infração aos §§ 2° e 3° do art. 104 do 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, devidamente acompanhada dos 

documentos oficiais das secretarias e departamentos. 








